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桃園市立中壢商業高級中等學校 

113 學年度第一學期 第二次學生會定期會議 
會議時間：民國 113 年 11 月 20 日 (三) 12：20-13：00 

會議地點：行政大樓 2F 第一會議室 

主席：111廖 o嘉            文書：114楊 o言 

出席：如簽名表                    列席：訓育組長、生輔組長. 
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壹、 主席報告 

請各位班代留意「意見內容」。 

1. 凡修繕器物等，請由總務股長或設備股長直接上網填單，由總務處或圖書館派相關專業人士

修繕即可，毋需做開會提議。 

2. 凡提議活動類，請有計畫建議，較能做為參照用。 

3. 班級意見回條未交或遲交都會記小白單。請 準時。 

貳、業務報告 

一、各班意見回覆 

班級 意見 回覆 

614 1廣建 OK 增加 OK商品 

2排球教練是否能增加 

1要看簽約 衛生部指定商品合作中小學飲食有

規定校內可販商品。請參考衛福部國民健康署

規定 

2教練必須是學校老師，不能外聘 

213 

 

 

1.聖火台太爛 

2.高一位置看不到進場 

3.運動會人流管理不佳 

1未說明，若是位置，因聖火台搬動不易，只

能放置在現有位置上 

2待升上高三後，即可坐在場中央觀看進場 

3.問題不清楚 

122 

431 

633 

運動會無參與競賽項目時開放特殊裝扮 已納入運動會總檢討 

122 運動會音響設備改進 未具體說明是什麼方面？（爆音或是配樂？）

另，此為校外 PＡ的設備，若有需改進處，明

年僱請時再評估。 
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411 1槍聲不夠大聲 

2.開幕典禮太長 

3.班級隊形要更改(不要一直線) 

1槍聲已是最大聲 

2此跟班級總數有關。會加強執行限半分鐘表
演規定 

3此題須確認是開幕式或閉幕式才能評估。 

134 1.計分沒有當下公開透明 

2.運動會彩排時體育組組長要出現 

3.教室外多出來的平台為什麼不能放安

全帽? 

4.家長會費是什麼? 用途為何? 

5學校規定不能穿洞洞鞋但是卻有兩次看

到老師自己也在穿。 

1.最終成績在官網上都有公開，可以上網參考 

2.彩排入場除宣誓代表、聖火跑者名單提供

外，非體育組工作。 

3.此為各班班級規定，請詢問班導。 

4.參校網 首頁＞集會組織＞ 家長會＞ 組織

成員＞家長會組織章程 

5感謝同學提出意見，將把您的寶貴意見轉知

給老師。 

111 游泳池水位過高 對矮個子不友善 水位最高為 130ＣＭ ／規格依行政院體育委員

會（以下簡稱本會）於九十五年四月十四日以

體委設字第０九五０００六五六三三號令頒布

「游泳池管理規範」 

123 新增班際桌球比賽  學校場地不適合辦理該項目比賽，因球桌間空

間距離不夠，需再考量經費及場地因素。 

231 下雨天允許學生穿拖鞋進校 目前已是如此 進校後要換回全覆式鞋款，以

維護在校活動之安全及儀態。 

相關法規： 

1.教育部「高級中等學校訂定學生服裝儀容規

定之原則」。 

2.桃園市政府教育局 113年 5月 9日桃教學字

第 1130041201號函。 

3.本校校服儀規範暨檢查實施規定。 

633 高三畢業典禮時請特勤隊舉班牌帶畢業

生進場，可確保會場秩序也可以增加儀

式感，促進班級團結 

需由導師會議、校務會議等考量評估。 

215 不能把食物垃圾帶進廁所。 

（附：234希望行政大樓的 5、6樓可以

裝監視器，抓在廁所抽煙和亂丟資源回

收垃圾的人） 

已予以宣導(班通、紙本公告、班群、志道樓

跑馬燈、廁所貼標語)。也請各班回去協助宣

導。若班級掃區廁所有需要標語歡迎至衛生組

索取或自行設計後至衛生組蓋圓戳章 

612 

225 

年底舉辦歲末演唱會  請提出具體構想後與學務處討論 

公部門經費有限，目前無相關經費 

413 建議資一三班教室換大一點，39人很擠 信義樓一樓的教室大小規格各間都差不多 
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624 

223 

113 

621 

631 

取消刷卡制度或是不強制刷卡 

(附:131三樓增設刷卡機) 

刷卡目的為強化校園安全及學生未到校通知家

長機制，未損及學生權益 

仍請同學配合學校目前的刷卡措施 

634 圖書館夜自習增派一名教官 目前已安排校安人員在圖書館管理夜自習學

生。待在原班夜自習需經過申請，且需有教師

在班管理。請各位夜自習學生互相體諒，自律

控制音量及休息時間。以免影響讀書進度。 

參、提案討論 

提案一：服制委員會因「性別比」需求，需要 3位男性參與，請問有意願更換者。 

611（校務）－612服制換 

124（獎懲）－123換 

114代 613原位。 

肆、臨時動議 

一、意見單回傳方式確認： 

A.上傳(112-2通過）表單回交， 

還是 

B.直接交回條？（目前較多班會做） 

請確認並統一。 

投票結果： 

Ａ：25票。Ｂ：15票。 

出席人數 

請大家依原過方案，用「拍照回條」方式回傳雲端。 

二、134提出：對於「成績公告」，希望能在中廊有紙本呈現的方式。 

體育組回覆：明年可參考加入此項。 


